

Seniorenachmittag Hennef

Von M. M.-T.

7. Mai 2025, 17:25

Am 06.05. haben sich, wie an jedem ersten Dienstag im Monat um 14:30 Uhr, die Hennefer Senioren von St. Simon und Judas getroffen. Der Nachmittag begann dieses Mal zunächst in der Kirche mit einer Maiandacht. Die diesjährige Kerze am Maialtar zur Ehre der Gottesmutter war von der Seniorengruppe gestiftet worden.

Passend zu den aktuellen Wahlen, die am Dienstag in Berlin und den kommenden Tagen in Rom anstehen, hatte Diakon Schiefen Gebete zum Heiligen Geist ausgewählt. Nach dem Segen begann dann im Pfarrzentrum der gesellige Teil des Nachmittags bei Kaffee und reichlich Kuchen. Zur Unterhaltung wurde etwas vorgelesen und Mailieder gesungen. So war ein kurzweiliger Nachmittag schnell vergangen.

Für die Senioren: B. Hagen

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)





